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〔　教育長開会宣言　〕　

１
第 号

［説明］ 教育企画室
（非公開：会議の要旨）

報 道 ０

会 議 要 旨

17 山梨県教員育成協議会委員の委嘱・任命について

　山梨県教員育成協議会委員の委嘱・任命について、協議会の設置根拠や構成人数等に
関する説明、委嘱及び任命する委員名簿の提示があり、全委員の賛同により原案どおり
決定された。

議 案

　長澤委員から都合により会議を欠席する旨の届け出があった。
　議案第１７号及び第１９号は、個人情報に関する案件である旨が教育長から発言され、出席委
員全員が了承のうえ非公開とした

【原案どおり決定】

傍 聴 人 １

総 務 課 主 事 數 野 浩 己

権 太 正 弘
総務課課長補佐 前 島 宏 文 生 涯 学 習 課
総 務 課 主 査 新 海 佐 貴 子 総括課長補佐 中 嶋 京 子

保 健 体 育 課 長 金 井 哲 也 教 育 企 画 室
総務課総括課長補佐 白 須 慎 一 働き方改革推進監

高 校 教 育 課 長 高 見 澤 圭 一
特別支援教育・児童生
徒 支 援 課 長 鷹 野 美 香

生 涯 学 習 課 長 成 島 仁

福 利 給 与 課 長 田 草 川 耕
学 校 施 設 課 長 古屋 ひとみ
義 務 教 育 課 長 秋 山 克 也

教 育 企 画 室 長 望 月 勝 一

教 育 監 萩 原 章 司
教 育 監 市 川 敏 也
理 事 藤 原 鉄 也

出 席 職 員 教 育 次 長 降 籏 友 宏

教育長職務代理者 岡 部 和 子
委 員 松 坂 浩 志 小 澤 幸 子

第 ４ 回定例教育委員会 会議録

開 催 月 日 令和 4年 6月 22日

開 催 時 間 午後 3

出 席 委 員 教 育 長 手 島 俊 樹
教育長職務代理者 佐藤 喜美子

30 午後 4 10

開 催 場 所

次長（総務課長） 河 野 公 紀
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第 号

［説明］ 生涯学習課

第 号
［説明］ 生涯学習課

（非公開：会議の要旨）

２
令和４年度山梨県教科用図書選定審議会の答申について
［説明］ 義務教育課

３

第１回少人数教育推進検討委員会について

［説明］ 義務教育課

その他報告

秋 山 課 長 先程３つの意見を例示しましたが、働き方改革についても、委員の方から
検証をというご意見をいただいております。

佐 藤 委 員 これからまた検証していただくとは思いますが、これだけ現場から成果が
あったという声が上がっているので、ぜひ前向きに少人数学級の実現に進
んでいってもらいたいなと思います。８ページに、生の声の記載が沢山
あって、アクティブクラスの午後の配置がないので１日にして欲しいとい
うことや、２５人にならなくても、せめて３０人を、という声は本当に悲
痛な声だなと思うんですけれど。やはりクラス数に関係していて、難しい
ところだとは思いますが、時間数等できるだけ調整して、ある意味、公平
な少人数学級の実現をお願いしたいなと思います。

(5)

岡 部 委 員 学校経営や学校運営の視点で、２５人学級にすると、きめ細かな仕事はで
きるけれど、働き方改革では、通知表や評価など、まだ色々とやらなくて
はいけないと思います。そのような意見はなかったのでしょうか、

佐 藤 委 員 分かりました。

【 了 知 】

佐 藤 委 員 大分教科書の量が多いですよね、種類が。採択期限の８月３１日までとい
うのは、学校にとって無理のない期間なのでしょうか。

秋 山 課 長 資料をお示ししましたが、今現在のものも含んでおります。全部が新しい
ものというわけではなく、実際は１０冊程度の検討となりますので、８月
３１日であっても問題はございません。

　指定管理者選定委員会委員の選定について、選定根拠や構成人数等に関する説明、選
定委員名簿の提示があり、全委員の賛同により原案どおり決定された。

【原案どおり決定】

報 告 事 項
(3)

山梨県立男女共同参画推進センター設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規
則

19 指定管理者選定委員会委員の選定について（県立青少年センター）

【原案どおり決定】

18
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〔　教育長閉会宣言　〕　

以　　　上

秋 山 課 長 ２つの論点について、今後検討していきたいと思います。

【 了 知 】
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